

# WARTA

## Bhabinkamtibmas Polsek Patrol Menggelar Sosialisasi Aplikasi Polri Super App dan Hotline 110 untuk Warga Desa Patrol Lor

Indramayu - [INDRAMAYU.WARTA.CO.ID](http://INDRAMAYU.WARTA.CO.ID)

Aug 12, 2023 - 15:46



*Bhabinkamtibmas Polsek Patrol Menggelar Sosialisasi Aplikasi Polri Super App dan Hotline 110 untuk Warga Desa Patrol Lor*

Indramayu, - Bhabinkamtibmas Polsek Patrol jajaran Polres Indramayu Polda Jabar melaksanakan sosialisasi tentang aplikasi Polri Super App dan layanan hotline 110 kepada warga Desa Patrol Lor, Dusun Kepuh Rt 015 Rw 006, Kecamatan Patrol, Kabupaten Indramayu. Sabtu (12/8/2023)

Kegiatan ini bertujuan untuk memberikan akses mudah bagi masyarakat dan melaporkan kejadian di lingkungan sekitar.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar, melalui Kapolsek Patrol, AKP H. sariudin menjelaskan bahwa kegiatan ini merupakan bagian dari Quick Wins (QW) Tri Wulan III Program 2 yang bertujuan untuk menerapkan sistem pemolisian berbasis digital di Polsek Patrol.

"Kami ingin memastikan bahwa masyarakat memiliki saluran komunikasi yang efektif dengan kepolisian. Aplikasi Polri Super App dan layanan hotline 110 adalah sarana untuk itu," ujarnya.

Dalam sosialisasi ini, Bhabinkamtibmas Polsek Patrol memberikan penjelasan mendalam tentang cara mengunduh dan menggunakan aplikasi Polri Super App. Warga juga diarahkan tentang langkah-langkah untuk mengakses layanan hotline 110, yang dapat digunakan untuk memberikan informasi sekaligus melaporkan situasi atau kejadian yang meresahkan.

"Kami ingin memudahkan warga dalam berinteraksi dengan kepolisian. Dengan hotline 110, mereka dapat dengan cepat memberikan informasi penting tanpa harus datang langsung ke kantor polisi," ungkap Kapolsek.

Selain memberikan panduan praktis, sosialisasi juga mencakup penekanan tentang pentingnya partisipasi aktif masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan mereka.

Warga diingatkan untuk menjadi mata dan telinga bagi kepolisian, serta berperan dalam pencegahan tindak kejahatan.

Kegiatan sosialisasi ini mencerminkan komitmen Polsek Patrol Polres Indramayu dalam menghadirkan pelayanan yang lebih modern dan mudah diakses oleh masyarakat. Dengan penerapan teknologi dalam pemolisian, diharapkan sinergi antara polisi dan masyarakat semakin kuat, serta lingkungan yang aman dan terjaga dapat terus terwujud. Jelas Kapolsek.